

## Selama 2023, PMI Kabupaten Solok Rekrut 20 Relawan dan Gelar 36 Kali Donor Darah

**JIS Sumbar - SOLOK.INFORMAN.ID**

Dec 26, 2023 - 22:50



SOLOK - Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Solok, Sumatera Barat melaksanakan rapat evaluasi serta membahas rancangan rencana program kegiatan tahun anggaran berikutnya.

Kegiatan rapat yang dilaksanakan di Markas PMI, Koto Baru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Selasa, 26 Desember 2023 itu dibuka langsung oleh Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal,SP, bersama

Sekretaris Roni Yuhelmi,ST.

Hadir para pengurus, Kepala Markas Yodi Triyanto,S.Pd, Staff serta beberapa orang perwakilan relawan.

Diterangkan Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal , rapat ini sengaja digelar sebagai evaluasi kinerja serta untuk pertanggungjawaban dalam pengelolaan administrasi yang dilaksanakan organisasi kemanusiaan itu.

Adapun selama tahun 2023, PMI Kabupaten Solok telah melakukan rekrutmen KSR (Korps Sukarela) sebanyak 20 orang yang telah dibekali dengan pelatihan dasar Kepalangmerahan selama 7 hari di BLK (Balai Latihan Kerja) Lubuk Selasih, Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok.

Sebagai salah satu misi utama PMI dalam sosial kemanusiaan yaitu pemenuhan kebutuhan darah bagi pasien Rumah Sakit yang memerlukan donor darah, PMI Kabupaten Solok dalam tahun ini telah melaksanakan sosialisasi yang dilanjutkan dengan aksi donor darah dengan menggandeng RSUD Arosuka sebanyak 36 kali, baik dalam agenda-agenda pemerintahan daerah, dan event-event lembaga TNI-POLRI, maupun terjun langsung ke nagari-nagari.

Selain itu, PMI Kabupaten Solok juga aktif dan berkontribusi dalam kegiatan - kegiatan di lingkup Pemerintah Kabupaten Solok hingga di nagari-nagari dalam back up medis, membantu masyarakat yang tertimpa bencana bahkan turut serta terjun dalam bencana erupsi Gunung Merapi baru+baru ini, hingga mendapat berbagai apresiasi dan penghargaan baik dari Pemerintah Daerah maupun di tingkat Provinsi.

Sebagai wujud keberhasilan PMI Kabupaten Solok dalam pengkaderan relawan, satu orang anggota PMR (Palang Merah Remaja) dari SMA 1 Lembang Jaya lolos untuk mengikuti Jumbara (Jumpa, bakti, gembira) di Provinsi Lampung.

Dalam rapat evaluasi itu, juga disebutkan bahwa PMI Kabupaten Solok telah menandatangani MoU dengan Bupati Solok yang dilanjutkan dengan PKS (Perjanjian Kerja Sama) dengan RSUD Arosuka, utamanya dalam pelaksanaan dan pengoptimalan kegiatan-kegiatan donor serta kegiatan kemanusiaan yang memiliki keterkaitan Tupoksi (tugas pokok dan fungsi) masing-masing lembaga.

Melalui rapat evaluasi yang dilanjutkan dengan pembahasan rencana program dan kegiatan tahun berikutnya ini, Ketua PMI Kabupaten Solok berharap mampu meningkatkan dan memaksimalkan jalannya organisasi dalam mewujudkan misi yang diemban, dengan penguatan solidaritas dan soliditas seluruh pengurus, staf maupun relawan. (Amel)